

LEPIDOPTEROS INTRODUCIDOS ACCIDENTALMENTE EN CHILE

Por EMILIO URETA R.
(Aporte 40.º)

En la presente comunicación damos cuenta de dos especies colectadas en Chile y que en forma evidente han sido introducidas en plátanos importados desde Ecuador:

Rhopalocera.

Familia: *Brassolidae*.

Opsiphanes tamarindi spadix Stich. Este lepidóptero fué encontrado por el Dr. Rodulfo A. Philippi B. volando pesadamente en una frutería de la Avda. Tobalaba de Santiago y posándose sobre plátanos importados desde el Ecuador, el día 10 de Noviembre de 1956 y queda depositado en la Colección de nuestro Museo con el número 10140.

Heterocera.

Familia: *Ctenuchidae*.

Macrocneme indistincta Butler. Esta especie propia de la América tropical ha sido colectada en Valparaíso en dos ocasiones por el Dr. Edwyn Reed. La primera vez en la Plazuela de los Tribunales de Justicia en Marzo del presente año y luego en la calle Condell en Abril ppo. En ambas ocasiones los ejemplares, en perfecto estado, fueron recogidos volando sobre cemento y en las cercanías de negocios que expendían plátanos importados desde el Ecuador.